

Théâtre à Arès : avec le Collectif OS'O, des nouvelles fraîches des autres mondes

② Lecture 1 min



« Qui a cru Kenneth Arnold », par la compagnie Os'O. © Crédit photo : ARchives Charles Brigitte

Dans la continuité d'une programmation ouverte à toutes les disciplines et tous les publics, l'espace Brémontier accueille, ce vendredi 7 avril, le collectif bordelais OS'O (pour On S'Organise) pour une conférence sérieuse et drôle sur les mondes ailleurs et les occupants de planètes lointaines qui fascinent, interrogent, nous font rêver ou craindre le pire depuis près de 80 ans.

Ovnis, martiens, soucoupes incandescentes, trolls et autres créatures intergalactiques se bousculent au portillon des rigoureux experts de la compagnie OS'O.

Cette vraie fausse conférence, loufoque mais très sérieusement documentée, mène vite son petit monde dans une forme de navigation à vue sous le ciel pur des phénomènes étranges et des univers inconnus. Peu à peu, la scène se transforme, où le théâtre compose à mesure l'espace, la conscience et l'imaginaire nécessaire à l'éveil de nos curiosités assoupies par la raison et l'ordinaire convenu de nos rêves juste endormis. Heureuse manière, poétique, spirituelle et drôle, de faire un petit point sur l'info, l'intox, l'imposture, le fantasme et la réalité. Question qui, pour le moins, est bien d'actualité. Rendez-vous donc chez ces dresseurs d'étoiles.

« Qui a cru Kenneth Arnold ? » Espace Brémontier 7 avril 20 h 30. À partir de 12 ans, à partir de 3 euros.